

# 大規模酪農施設が竣工しました

大山町羽田井において「株式会社 ブッシュクローバーズ」が整備していた大規模酪農施設の竣工式が、10月22日に関係者や来賓など約80人が出席して行われました。

この施設は、国庫補助事業の畜産クラスター事業を活用し、約6・2haの敷地に搾乳牛舎2棟、乾乳牛舎1棟とパーラー舎、堆肥処理施設などの関連施設が建設されました。



▲竣工式でテープカット

牛舎は牛を繋ぎ留めないで飼育するフリーストール方式、パーラー舎は一度に40頭搾乳できるロータリーパーラーが整備されており、乳牛飼育頭数約600頭、年間生乳生産量約5,900トンが計画されています。

県内の畜産農家や牛の飼育頭数が減少する中で、生乳生産量の増加や農地の有効利用、地域の雇用の増加に大きな期待が寄せられています。

# 御来屋駅ホームに壁画が完成

御来屋駅ホーム東側コンクリートブロック壁の壁画が、老朽化で色あせていたため、新たな壁画制作を名和中学校美術部に依頼しました。

応募のあった作品の中から3年生の薄田幸奈さんの作品が選ばれ、美術部有志21名が夏休み期間中に完成させました。

壁画には、大山町の特産品や御来屋から見える大山等がカラフルに描かれています。



▲手嶋所長から感謝状を受け取る竹口町長

かれています。

除幕式が11月13日にあり、薄田さんは、「色の配合が難しかったが、満足のいく壁画になった」と笑顔で話されました。

JRまたは御来屋駅をご利用の際には、ぜひご覧ください。



▲「御来屋へようこそ！」 名和中学校美術部の皆さん

## 鳥取県知事から町へ感謝状

県民税・市町村民税は、行政サービスに必要な費用を広く住民の方々に負担していただくもので、市町村が賦課・徴収を行い、県へ払込みを行っていただきます。本町では、県民税の徴収及び払込みにおいて、平成27年度から30年度まで4年連続して前年度を上回る実績が評価され、10月17日に手嶋西部県税事務所長より感謝状を受贈しました。

今後も適正な課税及び公平な徴収に努めてまいります。